



membaca Alquran. Oleh karena itu Kiai Ahmad Nur Syamsi dan sebagian saudaranya berhasil menghafal Alquran pada usia yang masih kecil, yaitu antara usia 15-20 tahun.

2. KH. Ahmad Nur Syamsi sangat berperan dalam masyarakat, beliau mempunyai kharismatik dan kemampuan sebagai pemimpin di Desa Glatik dan bisa membimbing masyarakat Desa Glatik sebagai masyarakat yang pandai membaca dan menghafal Alquran, dimulai dari pengajaran yang dilaksanakan di masjid yang pada saat itu masyarakat belum bisa membaca Alquran sampai masyarakat pandai membaca dan menghafal Alquran, serta beliau juga dipercaya untuk menjadi imam sholat di masjid dan berdakwah kepada masyarakat Desa Glatik. Pondok Pesantren Ta'lim dan Tahfidzul Quran An-Nur merupakan lembaga pendidikan tradisional yang khusus menghafal Alquran bagi masyarakat Desa Glatik yang didalamnya terdapat empat unsur yaitu kiai, masyarakat, sarana dan santri. Pondok Pesantren An-Nur merupakan sarana bagi masyarakat untuk belajar membaca dan hafalan Alquran bagi masyarakat Desa Glatik tanpa menetap di pondok pesantren tersebut. Kiai Ahmad Nur Syamsi sangat berperan penting dalam masyarakat sampai beliau wafat.
3. Keberadaan KH. Ahmad Nur Syamsi sangat penting bagi masyarakat Desa Glatik Kecamatan Ujung Pangkah Kabupaten Gresik. Karena beliau telah menjadikan masyarakat desa Glatik ini menjadi masyarakat yang pandai membaca dan menghafal Alquran. Untuk meningkatkan kualitas hafalan bagi mereka, KH. Ahmad Nur Syamsi menggunakan beberapa metode menghafal

Alquran seperti *bin-nadlor* (meembaca Alquran dengan melihat mushaf), *bil-ghoib* (membaca Alquran dengan hafalan), tiktir (pengulangan hafalan Alquran), dan evaluasi hafalan. Semua ini dilakukan sebagai penanaman kesadaran serta kebiasaan membaca Alquran yang mampu mewujudkan suatu kewajiban sehingga berkembang menjadi kebutuhan.

4. Perkembangan masyarakat penghafal Alquran di Desa Glatik Ujung Pangkah Gresik yang pada awalnya sama sekali belum bisa membaca Alquran sampai masyarakat pandai menghafal Alquran, sehingga dari tahun ke tahun melahirkan masyarakat yang hafal Alquran sejak KH. Ahmad Nur Syamsi berperan dalam masyarakat sampai beliau wafat. Peran kelima orang bimbingan Kiai Ahmad Nur Syamsi yang juga berperan dalam masyarakat untuk membimbing masyarakat agar bisa membaca dan menghafal Alquran dengan baik. Sejak Kiai Ahmad Nur Syamsi berperan dalam masyarakat untuk mengajak masyarakat menghafal Alquran di Desa Glatik Kecamatan Ujung Pangkah, beliau berhasil membimbing lima orang warga Desa Glatik hafal Alquran 30 juz. Sehingga dengan berbekal hafal Alquran 30 juz, maka Kiai Ahmad Nur Syamsi menugaskan mereka untuk ikut serta membimbing masyarakat Desa Glatik ini lebih banyak yang mau menghafal Alquran. Dengan berperannya kelima orang yang dibimbing KH. Ahmad Nur Syamsi tersebut semakin banyak warga desa yang belajar membaca dan menghafal Alquran.



